

“Respeten la voluntad del pueblo”

Ayer, más de 100 personas que se identificaron como vecinos de la Cuauhtémoc y activistas de grupos feministas, bloquearon Paseo de la Reforma, a la altura de la Diana Cazadora, para mostrar su apoyo a Alessandra Rojo de la Vega, candidata electa para la alcaldía, a quien le anularon su victoria. Dice que seguirá luchando. **Pág. 17**

ERNESTO MUÑOZ



ALESSANDRA ROJO DE LA VEGA

Defenderá su triunfo en Cuauhtémoc

KARLA MORA

La alcaldesa electa apoya activistas para que presenten otro recurso con el que cualquier ciudadano puede defender la elección

Alessandra Rojo de la Vega, candidata electa para la alcaldía Cuauhtémoc, informó que además de impugnar ante la Sala Regional del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) el fallo por el cual se anula la elección que le dio la victoria, acompañará a activistas en la presentación de un recurso amicus curiae, para que cualquier ciudadano defienda la elección como terceros interesados en el caso.

Ayer, la también activista presentó una queja en el Órgano de Control del Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX) en contra del magistrado Armando Ambriz, quien con un voto de calidad anuló la elección. Y en próximos días, presentará una queja ante la Comisión de Derechos Humanos local, por la violación de sus derechos políticos.

Rojo de la Vega fue candidata a alcaldesa de la alianza integrada por los partidos de Acción Nacional, Revolucionario Institucional y de la Revolución Democrática, con la que obtuvo la mayoría en las elecciones del 2 de junio. A partir de ese momento, su contrincante de Morena, Catalina Monreal, encabezó una serie de acciones para revertir los resultados de los comicios.

La morenista presentó quejas contra Rojo de la Vega ante el Instituto Electoral de la CdMx, acusándola de ejercer violencia política de género durante la

campaña, las cuales fueron desechadas. Posteriormente solicitó el conteo de voto por voto, proceso que también benefició a la candidata de la oposición; por ello, Catalina Monreal acudió al TECDMX, que finalmente le dio la razón en sus acusaciones por violencia política de género.

Ayer, más de 100 personas que se identificaron como vecinos de la Cuauhtémoc, así como miembros de la sociedad civil y activistas de grupos feministas, bloquearon Paseo de la Reforma, a la altura de la Diana Cazadora, en apoyo a la candidata.

**ndo,
os a**

La también activista detalló que, en el proceso electoral, tiene un acumulado de 170 denuncias en contra de diversas instituciones.

Aseguró que ha intentado establecer comunicación con la presidenta electa, Claudia Sheinbaum; y con la próxima jefa de gobierno local, Clara Brugada, para que no solapen "el sistema corrupto" que anuló la elección en la que resultó ganadora.

"Hago un llamado respetuoso a que sepan que nos podemos coordinar, a que respeten la democracia y la voluntad del pueblo y que conmigo pueden contar siempre que sea para cambiarle

la vida a la gente, para hacer un bien a los vecinos y vecinas de Cuauhtémoc", dijo.

Respecto al amicus curiae (amigos de la corte), expuso que acompañará a las organizaciones feministas que lo presentarán, pues tienen una causa legítima en defender que no se use la violencia política de género para violentar los derechos de una alcaldesa electa.

Yndira Sandoval, activista que acompañó la candidatura, explicó que el amicus curiae consiste en que personas ajenas a un litigio, en este caso los vecinos de la alcaldía hagan llegar a los magistrados del TEPJF informes que contengan datos que les ayuden a tomar una decisión respecto a la impugnación que presentará la alcaldesa electa. Los informes deben presentarse posterior a la impugnación, para lo que Rojo de la Vega cuenta con un máximo de 72 horas después de haber sido notificada sobre el fallo del Tribunal.





ALESSANDRA ROJO DE LA VEGA
ALCALDESA ELECTA

“Estaremos todo septiembre batallando, luchando, resistiendo. El 1 de octubre vamos a tomar protesta y hacer el mejor gobierno”

ERNESTO MUÑOZ



Los simpatizantes de la candidata bloquearon ayer un tramo de Reforma

